



**PLATAFORMA  
CARRIL BICI  
METROPOLITANO**

C/ Animas 4, 1º A, 41011 Sevilla. [www.acontramano.org](http://www.acontramano.org) [acontramanoacs@yahoo.es](mailto:acontramanoacs@yahoo.es) , 610504101

---

Asociarte en “A Contramano” conlleva ahora un seguro gratuito de responsabilidad civil.  
Llámanos y te informaremos

---

### **BICI-NOTICIAS: Semana de la Movilidad**

Del 16 al 22 de septiembre se celebra la **Semana Europea de la Movilidad**. Numerosos Ayuntamientos del Área Metropolitana de Sevilla se han sumado a esta iniciativa con actividades que puedes consultar en [www.ciclofilia.org](http://www.ciclofilia.org).

**A Contramano y la Plataforma Metropolitana por el Carril Bici y la Movilidad Sostenible** se suman a esta iniciativa de un modo totalmente independiente de las administraciones públicas.

#### **PROGRAMA DE ACTIVIDADES**

**JUEVES 18 DE SEPTIEMBRE: Carrera de medios en Sevilla.** Se trata de demostrar la eficacia de la bicicleta y el caminar como medios de transporte urbano mediante una “competición” por varios recorridos urbanos *standard* con el automóvil privado, la motocicleta y el autobús. Si estás interesado en participar contacta con nosotros a través del e-mail [davigomez@yahoo.es](mailto:davigomez@yahoo.es)

**VIERNES 19 DE SEPTIEMBRE 11:00 h.: Presentación de una pregunta al Pleno Municipal de Sevilla sobre la Peatonalización del Casco Histórico de Sevilla.** En septiembre del año pasado el Ayuntamiento de Sevilla aprobó las *Ordenanzas de Circulación de Peatones y Ciclistas* que prohíben el tráfico de automóviles privados (salvo residentes) en todo el Casco Histórico. Un año después el Ayuntamiento Hispalense sigue sin aplicar su propia ordenanza. Acompáñanos en la presentación de esta pregunta a las 11:00 al Registro Municipal, en C/ Pajaritos 14.

**SABADO 20 DE SEPTIEMBRE 11:00 h.: Ocupación peatonal de la Plaza de Molviedro (Barrio del Arenal, Sevilla).** La Plaza de Molviedro, en pleno centro de Sevilla, pese a su carácter peatonal, sigue siendo un aparcamiento tolerado de automóviles. Con esta acción pretendemos protestar no sólo por la degradación de esta plaza, sino por la tolerancia del Ayuntamiento ante el aparcamiento ilegal de vehículos en las aceras y zonas peatonales. Acude a la concentración donde habrá juegos infantiles, talleres de reparación de bicicletas, recogida de firmas, etc...

**DOMINGO 21 DE SEPTIEMBRE 11:00h.: Marcha Ciclista Metropolitana Sevilla – San Juan y Concentración Ciclista de Protesta en San Juan.** Salimos de los Jardines de Cristina (Sevilla) a las 11:00 y llegamos al Paseo Fluvial de San Juan de Aznalfarache a las 12:00, donde habrá una Concentración de Protesta de 12 a 12:30. Protestamos por el corte del carril-bici San Juan – Sevilla y demandamos un Plan de Carriles-Bici Metropolitano.

**LUNES 22 DE SEPTIEMBRE (DIA EUROPEO SIN COCHES) 19:00 h.; Marcha Ciclista Urbana por Dos Hermanas.** Salimos a las 19:00 de la Plaza del Ayuntamiento de Dos Hermanas.  
**¡Carril Bici Metropolitano Ya!**

Agradecimiento: Este envío ha sido posible, en parte, debido a una subvención de la Consejería de Medio Ambiente, Junta de Andalucía